



Cuenta Regresiva Van con todo para que Delfina Gómez sea gobernadora

Por José Luis Rojas R.

Otra vez, en fechas “coincidentes”, Morena confirmó que Delfina Gómez, titular de la SEP, arrasó en sus encuestas y, por su parte, la Fiscalía General de la República dio a conocer que ya investiga al expresidente Enrique Peña Nieto, líder del Grupo Atlacomulco, por al menos tres casos de presuntos actos de corrupción por delitos como enriquecimiento

ilícito, lavado de dinero e incluso de carácter electoral, entre otros.

En el Grupo Atlacomulco creen que todo es casualidad. Nos sorprendió el grado de elusión de la realidad política de los viejos jerarcas de este núcleo político. A lo anterior hay que agregar el papel de desinformación de varios medios locales, que previo pago ensalzan las grandes obras priistas en la entidad y, por lo mismo, que el tricolor volverá a ganar la gubernatura, en 10 meses.





En algunos de esos medios hemos visto encuestas a modo, donde se “decreta” empate técnico” entre Morena y la alianza opositora *Vamos por México*. La realidad es otra. Como consecuencia del protagonismo de Alejandro Alito Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, no se ha dado un acercamiento serio con las presidencias nacionales del PAN y PRD para alcanzar una candidatura común.

Lo peor, en la entidad ya realiza “campaña” por su cuenta Alejandra del Moral, titular de Desarrollo Social del gobierno mexiquense, lo que ha molestado mucho a los posibles aliados de PAN y PRD.

No obstante, lo más sorprendente es que en el Grupo Atlacomulco no leen las señales desde Palacio Nacional: avanza el proceso contra el exgobernador y expresidente Peña Nieto; ya que, en un comunicado, la FGR, a cargo de Alejandro Gertz Manero, detalló que la carpeta de investigación por “diversas denuncias” en las que se encuentra involucrada la empresa OHL, tanto en delitos de carácter electoral, como patrimoniales, los avances “permitirán *judicializaciones* en los meses próximos”.

Se los explico: en unos meses Peña Nieto podría ser exhibido en un proceso judicial, que significa órdenes de presentación ante un juez de un expresidente. Sería la primera vez que un exmandatario del sexenio anterior fuera sometido a tal situación. Esto ocurriría al mismo tiempo de precampañas y precam-

pañas por la gubernatura. Nada sería casual.

Por si fuera poco, el segundo cargo corresponde a la denuncia dada a conocer por la Unidad de Inteligencia Financiera respecto a un posible *lavado de dinero* por “transferencias internacionales ilegales”, lo cual, explicó la FGR, requiere dictámenes periciales hacendarios y fiscales, que ya se han solicitado, “mientras se obtienen diversas pruebas indispensables para la judicialización del caso”.

La tercera carpeta de investigación en contra del expresidente Peña Nieto es por el delito de enriquecimiento ilícito, y aunque no detalló el caso en particular, la FGR aclaró que “los dictámenes fiscales y patrimoniales se están desahogando a través de las instituciones correspondientes y de los peritos especializados en la materia”.

En palabras sencillas, desde Palacio Nacional se avisa al gobernador Alfredo del Mazo Maza, al priismo mexiquense y al Grupo Atlacomulco que el poder presidencial en México es enorme, y que se recurrirá a éste para que “entiendan” que en 10 meses Delfina Gómez será la ganadora de las elecciones.

Como remate, agregaremos, que la otra “maestra”, Elba Esther Gordillo, ya levantó la mano para incluirse como factor en estas elecciones y, a la vez, cobrarle cuentas a Peña Nieto, quien la encarceló varios años. No se ve por dónde el PRI mantenga su gran joya: la gubernatura del Estado de México. Estamos en *Cuenta Regresiva* y esto se poner al rojo vivo.